

SL 写生大会

と き 5月3日(祝)～5日(祝)

午前10時～午後3時

ところ SL 展示場

持ち物 絵の具、クレヨンなどの画材

※画用紙は配布します



ペーパークラフトの かぶとを作ろう

かぶとの飾りを選んで、子どもサイズのかぶとを作ろう！

と き 4月29日(祝)～5月5日(祝)

ところ 1階ロビー

参加費 無料 ※予約不要



コーナー
展示

鎌倉時代の蒲郡 ～出土資料から～

NHK 大河ドラマ「鎌倉殿の13人」は、蒲郡にもゆかりがあることをご存じでしょうか？
13人の評定衆の1人、安達藤九郎盛長（源頼朝に従う最古参の家来）が再興、建立したといわれる丹野御堂と長泉寺が市内にあり、長泉寺には盛長を供養する五輪塔があります。中世鎌倉期の蒲郡について、市内で採集・出土した資料から、リアルな鎌倉時代を紹介します。

と き 4月9日(土)～12月25日(日) **ところ** 2階ロビー



竹島水族館 Aquarium

☎ 68-2059

館長の
ひろこいん



小林 龍二

竹島水族館は小さいながらも船を
持っていて近くの港に係留してあり
ます。目の前の海の魚を集めるとい
う大きな目的があるのですが、腕の
問題か海の問題か、ろくに釣れたた
めがありません。
先日、久しぶりにエンジンをかけ
ました。冬の間はオフシーズンなの
で手を付けていなかったのです。放っ
ておかず適時手をかけないとすぐエ
ンジンがかからなくなったりしてご
機嫌を損ねてしまいます。船は自分
の大切な女性と同じように扱いなさ
いと教わりました。
そういえば海も「母なる
海」と言うように女性に例
えられます。改めて考えて
みると、どんな分野でも男
性や父に例えられることは
ほとんどありません。なん
でだ、男も頑張るとる。
私事で恐縮ですが自分の



係留ロープまでけなげです。

大切な女性はご機嫌をとったり、必
要以上に手をかけたせいで健康や
かにいつも優しい方で現在のところ
非常に恵まれており、逆に多大なる
ご心配やご苦労をおかけしてばかり
の立場でございます。さらに船も冬
の間寒さや海風、カモメの糞などに
耐えてけなげに港に係留されており、
静かに毎日浮いていたのです。すま
なかつた、という気持ちになりました。
た。エンジンをかけるついでによく
見ると、船の側面やロープにはフジ
ツボやカキなどが2、3万粒くらい張
り付いています。こりゃいかん。心
を入れ替えてもっと優しくしてあげ
ようと思えました。船にも大切な女
性にも。しかし男はいつもその時だ
けでまったくダメな生き物なのよね。
なるほど、海にも船にも例えてもら
えないわけだ。